

Information

an alle Mitglieder des Deutschen Skatverbandes e.V.
im Ergebnis der Präsidiumstagung vom 29. und 30.08.2020

Liebe Skatfreundinnen und Skatfreunde, das Präsidium des DSKV hat die erste Beratung in den Räumen der Geschäftsstelle in Altenburg durchgeführt. Bisher fanden die Tagungen jeweils per Videokonferenz statt.

Die Pressereferentin des DSKV, Skatfreundin Ute Modrow, ist von ihrer Funktion zurückgetreten. Das Präsidium dankt Ute Modrow für Ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit im Sinne des Einheitsskats und wünscht Ihr für die Zukunft alles Gute.

Bis zum 30.09.2020 wird die aktuelle DSKV-Homepage von Axel Brockhoff gepflegt. Für die Gestaltung und Pflege des Internetauftrittes nach dem 30.09.2020 ist das Präsidium auf Lösungssuche.

Das Projektteam ist in der Endphase der Umstellung auf den neuen Internetauftritt und unterstützt gegenwärtig die Bearbeiter der Internetauftritte in den Verbänden und Vereinen.

Das Präsidium bedankt sich bei allen Skatspielern für das disziplinierte Verhalten während der Pandemiezeit. Nehmen wir auch in den nächsten Wochen und Monaten die Hinweise der örtlichen Gesundheitsämter sehr ernst und verhalten uns umsichtig im Interesse der Gesunderhaltung aller.

Die Ausschreibungen für die geplanten Skatveranstaltungen im Spieljahr 2021 sind fertig gestellt. Hoffen wir, dass die geplanten Veranstaltungen auch durchgeführt werden können. Zum Verbandstag im November in Königslutter können wir sicherlich eine bessere Einschätzung zur Durchführung von Skatveranstaltungen 2021 vornehmen.

Für 2021 plant das Präsidium die Unterstützung der Jugendarbeit und auch die Unterstützung der Verbände mit zusätzlichen Startplätzen bei einzelnen Veranstaltungen. Dabei sind die vorhandenen Kapazitäten zu beachten.

Für den Damen- und Mixed-Wettbewerb in Bad Wildungen ist eine Überraschung vor Ort vorgesehen. Bei der Einzelmeisterschaft wird das Starterfeld um 100 Teilnehmer erhöht. Es werden zusätzliche Startplätze in den Kategorien Damen (20), Herren (52) und Senioren (28) bereitgestellt. Jeder Landesverband erhält mindestens einen zusätzlichen Startplatz in jeder Kategorie. Die restlichen Startplätze werden mit Hilfe der Quotenrechnung vergeben. Eine Erhöhung der Teilnehmer bei den Junioren ist nicht vorgesehen, da in den vergangenen Jahren die vorhandenen Startplätze nicht genutzt wurden.

Die DSJM wird in gewohnter Weise unterstützt. Die Details werden noch mit der Ausschreibung bekannt gegeben. Von der DSJM wird ein Video produziert.

Für besonders engagierte Skatfunktionäre stellt das Präsidium 2021 den Landesverbänden zusätzliche Startplätze beim Vorständeturnier zur Verfügung. Je angefangene 1.000 Mitglieder können die Landesverbände eine/n besonders verdiente/n Skatfreund/in ohne Qualifikation und startgeldfrei entsenden. Diese Teilnehmer erhalten neben dem kostenfreien Mittagessen den üblichen Fahrtkostenzuschuss.

Der Austragungsort für die Deutsche Tandemmeisterschaft muss geändert werden. Das Maritim-Hotel in Bonn kann den vorgesehenen Termin nicht garantieren. Auch sind die Stornierungsbedingungen für den DSkV in der gegenwärtigen Situation nicht annehmbar. Aus diesen Gründen findet die Deutsche Tandemmeisterschaft im Maritim-Hotel in Magdeburg statt. In den kommenden Jahren ist die Durchführung der Deutschen Tandemmeisterschaft wieder in den Maritim-Hotels der Rhein-Schiene geplant.

Dem Verbandstag wird ein Konzept zur Durchführung eines Bundes-Vereins-Tages in Altenburg vorgelegt.

Aus aktuellem Anlass wird noch einmal darauf hingewiesen, dass das Übernehmen von Beiträgen und Bildern aus anderen Publikationen auf die Internetseite eines Vereins, einer Verbandsgruppe oder eines Landesverbandes unterlassen werden muss. Das Präsidium des DSkV ist mit einer Forderung in Höhe von 447,84 € wegen einer Veröffentlichung eines Beitrages auf der Internetseite im Jahre 2014 (Bild aus dem Jahre 2010 mit dem ehemaligen Ministerpräsidenten Herrn Oettinger) konfrontiert. Nach Prüfung wird der DSkV diese Forderung ausgleichen müssen.

Wir wünschen allen Skatfreundinnen und Skatfreunden eine Zeit, in der zum gewohnten Vereinsleben übergegangen werden kann. Auf Grund der verschiedenen rechtlichen Bedingungen in den verschiedenen Regionen unserer Republik bittet das Präsidium des DSkV um die Abstimmung mit den jeweiligen Gesundheitsämtern bei der Planung von Veranstaltungen.

Das Präsidium des DSkV am 30.08.2020